

Categoría: Noticias Nuevas

Publicado: Jueves, 18 Abril 2024 08:49

Visto: 48

---



El Consejo Electoral Nacional (CEN) avanza en la digitalización gracias a una plataforma, moderna y segura, para implementar el voto electrónico en distintas estructuras, hasta generalizarlo a todo el sistema electoral, informó Alina Balseiro Gutiérrez, presidenta del CEN.

En conferencia de prensa realizada ayer, apuntó que incluso cuando no hay grandes procesos eleccionarios en curso, esta estructura desarrolla una actividad constante.

Desde la constitución de las Asambleas Municipales del Poder Popular para el actual periodo de la X Legislatura, en diciembre de 2022, detalló la secretaria del CEN Eraidá Espinosa Aguilar, han ocurrido varios procesos para cubrir cargos vacantes en esa instancia, y que se efectúan los fines de semana, generalmente.

De igual forma, dieron a conocer la convocatoria del Consejo de Estado para determinar a los gobernadores y vicegobernadores de las provincias de Villa Clara, Matanzas y Santiago de Cuba, el 5 de mayo, luego de una prueba dinámica consistente en un ejercicio práctico con boletas simuladas, prevista para el 26 de abril.

Arián Ramos Gutiérrez, director de Comunicación del CEN, dijo que, con el objetivo de fomentar el conocimiento en temas eleccionarios, proyectan la campaña comunicativa Juntos por la democracia.

Dedicada al quinto aniversario del CEN, precisó Ramos Gutiérrez, desarrollarán barriodebates con la participación de los Comités de Defensa de la Revolución, la Federación de Mujeres Cubanas y de organizaciones juveniles.

Granma